



Antrag

Datum: 30.11.2022

Rückbau der Betonelemente der 4 Baumscheiben Dreimühlenstraße Ecke Reifenstuelstraße auf nordwestlicher Seite zu Gunsten von mehr entsiegelter Fläche für das geplante Grünpat*innenprojekt in diesem Bereich.

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die 4 Baumscheiben im Bereich Dreimühlenstraße Ecke Reifenstuelstraße die aktuell mit Betonelementen bedeckt sind, werden entnommen. Wenn nötig, wird die Einfassung des Baumgrabens so befestigt, dass sich keine Gehbahnplatten lockern oder verschieben können.

Begründung:

Mit der oben beschriebenen Maßnahme entsteht unter den 4 Bäumen jeweils eine entsiegelte Fläche die von den Anwohnenden mit Unterstützung von Green City bepflanzt und gepflegt werden wird.

In einer wachsenden und sich weiter aufheizenden Stadt, sind mehr Grün sowie gepflegte Baumstandorte von existentieller Bedeutung zur Erhaltung unseres Stadtklimas.

Aber auch das soziale Klima erfährt eine Stärkung, wenn Anwohnende sich zu Grünpat*innen zusammenschließen und den öffentlichen Raum vor der eigenen Haustür pflegen und nutzen.

Wir wünschen uns eine Entfernung der Betonelemente in der Winterruhe der Natur in 2022/2023, damit die Anwohnenden im nächsten Frühjahr mit dem garteln beginnen können.

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen | Rosa Liste im Bezirksausschuss 2

Fraktionssprecher*innen: Claudia Lowitz ,Arne Brach

Fraktionsmitglieder: Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Dr. Victoria v. Groddeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner

Initiative: Claudia Lowitz

